

本へのいそがない



図書館司書さんや図書ボランティアの方々による掲示物です。読むのがとても楽しみです。



3階の4年生の廊下には、子どもたちが好きそうな本を自由に読めるスペースを設置しています。

ここ数日は朝晩がぐっと涼しくなり、ようやく秋の訪れを感じられるようになりました。この秋の涼しさは、物事に集中するにふさわしい季節といえます。だから、「秋」には様々な取組が付けられるのでしょう。「読書の秋」「スポーツの秋」という言葉があげられます。本校では、10月に読書週間を設定し、子どもたちが本に親しめるように様々な取組(「よむよむ読書の日」など)を実施します。

別紙でご報告した「学校評価」において、子どもたちの読書の習慣化の項目で保護者の方の肯定的評価と子どもたちの肯定的評価とでは、認識の差が大きく開く結果となりました。先月、文化庁が公表した2023年度の「国語に関する世論調査」では、1か月に本を1冊も「読まない」とした人が、前回調査から大きく増え初めて6割を超えたことが分かったそうです。この調査の対象は全国の16歳以上の人々ですから、「読書離れ」については子どもたちだけではないようです。

読書については、「理解・思考・表現の能力に対する自己評価が高い」「ニュースへの関心が高い、自分への自信がある、将来の目標が明確であるといった傾向がある」(国立国際図書館のHPより)という効果があげられています。

しかし、ただ「本を読みなさい。」と強制されても習慣化はできません。そのために、本校では子どもたちが自ら本へ向き合おうとする環境づくりを大切にしています。ご家庭でも「読み聞かせ」や子どもたちが借りてきた本について「一緒に読んで語り合う」など取り組んでいただきたいです。今月も引き続きよろしく願いいたします。

開庁時間等のご案内

随時更新中!

<p>開庁時間 月～金:8:00～17:00 定時退勤日:8:00～16:30 土曜授業:8:00～12:00</p>	<p>電話受付時間 月～金:8:00～17:00 定時退勤日:8:00～16:30 土曜授業:8:00～12:00</p>	<p>10月定時退勤予定日 2日(水) ※予定が変わる場合がありますのでホームページにてご確認ください。</p>	<p>左のQRコードをスマートフォンなどで読みとっていただきますと、江戸川小学校HP携帯サイトにアクセスできます。</p> 
---	---	---	---

力作が勢ぞろい！夏休み作品展

9月4日(水)から9月10日(火)の5日間、夏休み作品展を開催しました。夏休み中に取り組んだ自由研究や工作について、互いの努力や成果を認め合うことができるよう、各クラスで鑑賞の時間を設定しました。

今年度は、放課後に保護者の参観ができるようになりました。参観後には自由研究に頑張った取り組んだ子どもたちに向けて熱い言葉を書いたくださいました。

保護者の皆様、お子様の自由研究や工作へのご協力、本当にありがとうございました。



保護者の方からのコメント



CBC(キャッチボールクラシック)

10月のなかよし班活動では、キャッチボールクラシック(CBC)に取り組みました。CBCとは、1チーム10人程度で行い、2分間に何回キャッチボールができるかを競うゲームです。本校では、ドッジボールのボールを使用して取り組みました。初めはなかなか上手くできませんでしたが、最後の記録会では、チームで励ましの声を掛け合ったり、フォローしあったりするなど、協力する姿がたくさん見られました。また一つ、なかよし班の絆を深める取組となりました。

今回は6年生が司会に挑戦しました。上手に実況や結果を発表することができました。

これからも子どもたちが主体的に取り組むことのできる取組を企画していきます。



出前授業

5・6年

劇団四季「美しい日本語の話し方」教室

9月3日(火)の4・5時間目に実施しました。

俳優さんから、日本語の話し言葉をきちんと話すための「母音法」について教わりました。一音一音を大切にすることを忘れず、日々の生活の中で生かして行ってほしいと思います。



3・4年

自転車シミュレーター

9月18日(水)の3・4時間目に実施しました。自転車の事故で、頭部の怪我で命を落とす場合が多いことを学びました。走行時は周囲を確認しながら自転車に乗ってほしいと思います。



自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶりましょう。



読書週間が始まります ～よむよむ読書の日～

読書の秋です。江戸川小では10月7日(月)から18日(金)まで読書週間となります。この期間には図書委員会による朝のあいさつ図書運動や本の紹介、図書スタンプラリー、巡回司書さん・ボランティアさんによる読み聞かせなど、児童がより本に親しめるように様々な企画を計画しています。

また、読書週間中の15日(火)と17日(木)の2日間を『よむよむ読書の日』と題し、ゲームやタブレット端末を本に持ちかえて本に親しむ日にしたいと考えております。この日は全学年、タブレット端末を持ち帰らず、自宅で読書に取り組む予定です。ぜひ、ご家庭でもお子さんと一緒に本を読んだり、本の感想を話したりするなど、楽しい読書のひと時を過ごしていただければと思います。



↑読書週間に前に、図書委員会の発表集会を行いました



セーフティ教室 ～楽しいコミュニケーションを考えよう～

10月19日(土)の土曜授業では、LANE みらい財団によるセーフティ教室を実施します。

授業では「楽しいコミュニケーションを考えよう」をキーワードとした、ネットコミュニケーションについて学びます。自分と相手との感じ方のちがいや楽しくコミュニケーションをとるためにはどうしたらよいかを子どもたちが一緒に考えていきます。当日は保護者の方も参観できます。ぜひご来校いただき、ご家庭でもインターネットやSNSの使い方について、今一度話し合う機会にいただければと思います。

■日時 10月19日(土) 3校時(10:25~11:10) 本校体育館

■学年 4・5・6年生 (対象学年以外の保護者の方も参観できます)

給食・食育

スポーツで力を発揮するための食事とは?

10月は学校での行事が多くありますね。スポーツの競技や試合で、自分が持っている力を十分に発揮するために必要なことは何でしょうか? 日々の練習やトレーニングももちろん大切ですが、何よりも食事と睡眠をしっかりとって、体調を整えることが重要です。日ごろから栄養バランスの良い食事を心がけ、健康な体づくりを目指しましょう。

健康な体をつくるためのポイント

栄養バランスの良い食事を心がける

主食、主菜、副菜の組み合わせを基本とし、果物、牛乳・乳製品をプラスしましょう。朝・昼・夕の3回の食事に加え、必要に応じて「補食」をとり、エネルギーや栄養素を補います。補食には、おにぎりやサンドイッチといった主食のほか、バナナなどの果物、牛乳・乳製品がおすすめです。

主食 (主にエネルギーのもとになる炭水化物を多く含む食品)

……ごはん・パン・めん類など
主菜 (主に体をつくるもとになるたんぱく質を多く含む食品)

……肉・魚・大豆・卵などを多く使ったおかず
副菜 (主に体の調子を整えるもとになるビタミン・ミネラルなどを多く含む食品)

……野菜・きのこ・いも・海藻類などを多く使ったおかず

